

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Musikzug Meine zu Besuch beim Musikzug Juist

Beigetragen von JNN am 16. Mär 2025 - 13:32 Uhr

Das vergangene Wochenende stand ganz im Zeichen der Freundschaft zweier Musikzüge. Bereits vor fast genau zwei Jahren war der Musikzug aus Meine (Landkreis Gifhorn) zu einem ersten Besuch auf der Insel. Vor einem Jahr waren dann die Juister Musiker zu einem Gegenbesuch in Meine und haben dort gemeinsam mit den Meinern das Bockbierfest mitgestaltet.

Die 31 Meiner Musiker kamen Donnerstagmittag bei strahlendem Sonnenschein auf Juist an und wurden von den Juistern freundschaftlich am Hafen mit einem Begrüßungsschnaps empfangen. Nach dem gemeinsamen Übungsabend war am Freitagnachmittag das Marschkonzert der Meiner der erste öffentliche Programmpunkt. Der Musikzug Meine spielt während des Sommers auf vielen Schützenfesten in und um den Landkreis Gifhorn und nutzte die Gelegenheit, um nach den Wintermonaten wieder einmal das Marschieren zu proben.

Zahlreiche Zuschauer standen am Weg und freuten sich über die spielfreudigen Musiker. Nach einer guten Stunde ging es wieder ins „Haus des Kurgastes“, zum zweiten Übungsteil, den sich die Stabführer Bernd Wilmer (MZ Meine) und Michael Bockelmann (MZ Juist) teilten. Es wurden neue Stücke, aber auch Lieder, die bei den vergangenen Treffen gespielt wurden, geprobt. Abends lud der MZ Meine die Juister Musiker zum Pizzaessen ein und der Abend klang in gemütlicher Runde aus.

Der Samstag war ohne Instrumente verplant. Zusammen mit den Juister Boßler-Profis Heike und Hans-Georg Peters wurde zur Bill geboßelt. Es waren 40 Boßler in vier Gruppen unterwegs und nach einer kurzen Rast in der „Domäne Bill“ wurde auch der Rückweg geboßelt. Viele Gäste, die mit Rädern auf dem Weg zum Westen der Insel unterwegs waren, freuten sich über gut gelaunte Boßelgruppen, die Spaliere bildeten und die Radler anfeuerten.

Am Sonntag stand dann das Platzkonzert auf dem Kurplatz an. Auch hier war die Spielfreude der Musiker zu spüren und der Funke sprang schnell auf die zahlreichen Zuhörer über. Bekannte Stücke von Frank Sinatra und Bert Kaempfert wechselten sich mit frisch erlerntem wie "Wackelkontakt", "All in" und "Hallo kleine Maus!" ab. Nach 1,5 Stunden und diversen Zugaben, verabschiedeten sich beide Stabführer, die launig moderierend durch das Konzert geführt hatten.

Bevor abends die Fähre Richtung Festland ging, wurden weitere gemeinsame Termine vereinbart und somit bleibt die Freundschaft mit Sicherheit bestehen.

TEXT: BRITTA BOCKELMANN, FOTOS: PRIVAT

Article pictures





